



Farbenfroh und witzig wird der Märchensommer im Schloss Poysbrunn mit Nina Blums „Hex Mex! Die Suche nach dem Glück!“ Mit dabei sind Hexenbesen - Bernie Feit, Hexe Stella - Caro Athanasiadis, Intendantin Nina Blum, Kristallkugel - Leila Müller und Hexer Elsu - Daniel Ogris.

FOTO: FRÖSCHL-WENDT

**MÄRCHENSOMMER** / Auf Schloss Poysbrunn gibt es im Sommer ein interaktives Kindertheater rund um ein Märchen ums Glück.

## Drei Hexen und das Glück

POYSBRUNN / „Märchen beinhalten die Grundbedürfnisse des Lebens.“ Schauspielerin und Intendantin Nina Blum hat sich darum ganz dem Märchen verschrieben, auch wenn sie für ihr Festival von Michaela Riedl-Schlosser stets ganz neu geschrieben werden.

Mit ihrem Märchensommer NÖ zieht sie nun von Schloss Thürnthal ins Schloss Poysbrunn und widmet sich heuer einem weiteren der Ur-Themen des Menschen. Dem Glück. Obwohl: „Kinder kennen den Begriff

Glück gar nicht. Entweder es geht ihnen gut oder schlecht.“, erzählt sie.

Darum lässt die Autorin Riedl-Schlosser drei Junghexen gemeinsam mit ihrem magischen Hexenwerkzeug nach ihrem ganz persönlichen Glück suchen.

Und die kleinen Zuschauer von 4 bis 12 Jahren dürfen sie auf ihrem Weg dorthin begleiten. Quer durchs Schloss Poysbrunn, den Keller, durch den Park. Doch die Gäste können immer nur eine Hexe begleiten und deren Abenteuer miterleben. Dazwi-

schen treffen zwar alle wieder einmal zusammen. Dann geht es weiter. Doch dazu brauchen die Hexen die tatkräftige Unterstützung der Kinder.

Zum Schluss können Große und Kleine die Abenteuer bei regionalen Köstlichkeiten ausklingen lassen. Damit will Nina Blum auch die Region mit einbinden.

Premiere ist am 11. Juli. Gespielt wird Freitag, (17 Uhr); Samstag und Sonntag 11 und 17 Uhr) bis 17. August.

[www.maerchensommer.at](http://www.maerchensommer.at)